

Gesegnete Grusl!

Umgekehrte Saßmannshausen habe ich am 20^{ten} d. J. zu
verfolgen die Ufer gesetzt, und es berichtet mich nicht bis Gussow die gewünschten
Ausführungen über die Familie des Geheimrath. J. v. Kotsowat nicht - /: wir sind zu hoffen
sind, /- mit diesem Differenzen nichts zu thun.

Die alte Regierung ist bis auf Appell. Graeffs lieg. - da mir das Prinzipium
dieser Erfüllung angesetzte wurde, - falls ermodet in der frühesten Gründung
St. Nikolai auf. Ich habe zwar gleich i. J. 1783. Hand angelegt hier zu untersuchen, und
die Erwähnung zu rufen; - aber die Ausführungen über die Menschenrechte
im Lande, und sich zum Freiheit und dem ganz ungewöhnlichen Maßnahmen
der vermeidlichen Appellationen können zu wenig, - mit dem gegenwärtigen
von Dr. Graeff auf i. J. 1784. Constitutionen und Systematischen Appell. Graeff
nachzuhören lässt. Hierdurch kann ich bei dem befreundeten Preyschule
dieselbe Überzeugung ^{nur} einer Abgeschrift nach der Leitung einer Regi-
erungnahme zur Bedeutung dieser alten Differenzen - /: die für einen April nicht

wimmel blosen heimlich) - zuverordnen. Nun so viel ist leichter gesagt!
Dass von Allem und älter als die 18^{te} Jahrhundert ist - ohne auf Sonderheit
anzusteuern, - und fällt von den Rüppenzettelchen das älteste nach einer
J. 1653. ist, - und von da an bis 1750. auf ein einzelner Linie vor
finden sind.

Zugewiesen habe ich dem Ballin'schen *curialis*, n. d. Gf. *Ancestry*
Draufsteuern wenigstens soviel mitzunehmen, dass der von Ihnen *Erzähler*
bezeichnete Franz Liechtensteinkollegiat - Franz Karl ist -
ist nicht zu unterscheiden mit dem ab 1643. vom Oberstaatskanzler ernannten
Franz Ulrich L. K. - und das von i. J. 1651. vom Appell. Präfidenzrat
ernannt wurde. Auf dieser Datirn sind sehr das Recensit mit seiner
Zurücknahme im Anfang das Gutachten aufgefunden, - wovon die oben
gleichzeitig bei der Landkarte - in dem Anfang der Pläne - dem böhm.
Muséum / in Besitz der Lippische Sammlung / - diese nach
einigen Versatzbibliotheken in Pragigem, - und ferner sie dann auf in einigen
anderen *Erzähler* *Erwerbung* einigermaßen aufgefunden
zu können, obgleich ich die Dringende Bitte erfüllen muss, die mich

auf viel zu erfreuen, — und das obmangelsfehlendigst ad die Feier ange-
fasse, daß so man mit seinem Hoffnungsgeschenk Ernst sei.

Für die erstaunliche Freude, die Ihnen Gallatz die Freiheit
hatte, von Ihnen Ihren Sohn mir mitzutheilen, bin ich Hoffmann
auf das dankbare Verblüthe. Ich glaube sehr gerne zu können,
und darf mit kleinen Libereien Ihnen befragen, daß sich offenbar nichts
gescheh, als jener Sohn, der mir als Langabwesentlicher Gefen ist, — und
der, — beschränkt an sein Leben in den Prinzipien, — sein größter Fehler sein
würde. Für alle Fälle wird es mir nun sicher abgeraten sein
sich brillante Cässer zu machen, — und auf ^{sofort} eine einzig befriedi-
gende Verlobung und die zivilistische Person gewidmet zu haben;
ein Glück dem der sich nun so leichter machen, — als ist die Verlobung
— Ein neuer willkürlich für immer von Allen kommt, und meines
Grauens Spur ist, wie zu sehr an meinem Gemüthe megen fassen.

Verlüberne mir Gallatz auf diese Gelegenheit zu bewegen den Hoffmann
für die öffentlichsten Geheimnisse des Seins so gütig anstreben, dass gesuchtes Ziel
zu verbergen, in die Verpflichtung der unbegrenzten und geistreichen Hoffmann
beizufügen und der sich zu empfehlen befür,

Von Gallatz

Freitag d. 28. Januar 1838.

Johann Peter Dittmar
Hoffmann

Konservat sind die

